Für uns alle noch unfassbar verstarb am 3. September 2014 durch die Folgen eines tragischen Verkehrsunfalls unsere Mitarbeiterin, Kollegin und Freundin

Jessica Maier

im Alter von nur 27 Jahren.

Ihre berufliche Laufbahn in unserem Unternehmen begann Frau Maier am 1. Februar 2012, nachdem sie bereits zuvor im Rahmen von zwei Praktika, die sie während ihres Studiums absolvierte, in unserem Haus aktiv tätig war. Als Produktmanagerin für Akku- und Elektromaschinen hat sie mit sehr viel Einsatz und großem Enthusiasmus dazu beigetragen, diesen wichtigen Bereich erfolgreich zu entwickeln.

Frau Maier hat sich als immer engagierte, zuverlässige und loyale Mitarbeiterin unsere volle Anerkennung erworben. Ihr herzliches, aufgeschlossenes Wesen, ihre humorvolle Art und ihre Hilfsbereitschaft werden uns unvergessen bleiben.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einer liebenswerten Kollegin, die sich in vorbildlicher Weise für unser Unternehmen eingesetzt hat.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie, ihrem Lebensgefährten und ihren Freunden.

Geschäftsleitung, Vertrauensrat und Mitarbeiter der Adolf Würth GmbH & Co. KG

Künzelsau, den 4. September 2014